



Regionaljournal Steiermark



Neuer Leiter im Einsatzreferat des Bezirkspolizeikommandos Murtal

Seit neun Jahren versieht er in der Polizeiinspektion Knittelfeld seinen Dienst und ist seit geraumer Zeit auch mit Agenden des Kriminalreferates vertraut – nun ist es für Kontrollinspektor Karl Boden Zeit für eine neue dienstliche Aufgabe. Er nimmt sich der Stelle als Leiter des Einsatzreferat im Bezirkspolizeikommando Murtal an. Seine Polizeigrundausbildung sowie sein darauffolgender Werdegang spielten sich in Niederösterreich ab. 2015 kam er in die Steiermark. 2017 wurde er zum dienstführenden Beamten ernannt.

